
 

证券代码：002541                                  证券简称：鸿路钢构 

安徽鸿路钢结构（集团）股份有限公司 

2019 年 10 月 25 日投资者关系活动记录表 

                                                       编号：T2019-005 

投资者关

系活动类

别 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 □电话调研 

□其他  

参与单位

名称及人

员姓名 

华泰证券王涛、富国基金郑思恩、西部利得基金管理有限公司陈保国 

调研时间 2019年 10 月 25日上午 10：00—11：30 

地点 鸿路钢构   董秘办公室 

上市公司

接待人员

姓名 

董事会秘书汪国胜 

投资者关

系活动主

要内容介

绍 

发言记录： 

1、会议室交流：鸿路钢构副总经理兼董事会秘书汪国胜先生介绍公司生

产经营情况及公司钢结构行业未来发展趋势。并在轻松、热烈的气氛下进

行了交流。 

2、他们就自己以及市场所关心的问题进行了一系列的提问。 

主要讨论内容如下： 

一、 关于钢构装配建筑行业未来空间及趋势展望。 

回答： 

1、钢结构行业本来就是一个市场容量非常大的行业，国内钢构企业至少有

几千家，由于管理瓶颈的原因，集中度都很低，曾经有很多原本全国布局

的企业，因为异地建厂产生不了效益，放弃了扩张，行业内还未形成明显

优势企业。 

2、随着国家对节能、环保越来越重视以及现场建筑工人越来越少，钢结构

的优势在逐步体现，市场容量还在不断增大。 

3、3月 27 日国家住建部公布《住房和城乡建筑工地建设部建筑市场监管司



 

2019年工作要点》明确推广钢结构装配式住宅，相信这是钢结构特别的利

好公司的钢构产能情况。 

二、 公司近几年的政府补助占比较大，请问公司收到的政府补贴是否有

可持续性？ 

回答：公司近几年来，对外布局产业基地比较多，所以收到的补贴较多，

奖励原因也是多种多样。这些项目落地 2-3年内主要以一次性的产业政策

奖励为主，后期主要以税收贡献奖励为主，税收贡献奖励年限一般在项目

投产后 5-10年，所以影响的时间还是比较长的。  

三、公司产能、订单情况；除涡阳外，其他几个绿建基地建设和产能释放

情况？ 

回答：公司投资的各生产基地，都逐步释放产能，到 2019 年年底公

司产能将达到 300万吨。 

四、钢材价格出现上涨和跌价的情况，对公司经营产生什么样的影响？ 

回答：公司的钢销售定价方式是“材料价+加工费”，大幅度的钢铁价格

上涨或下跌对盈利产生一定的影响，但公司会有一系列的措施来减少由此

带来的影响，如公司措施到位，还能获取额外利润。 

五、请问公司 2019 年年度业绩情况？ 

回答：公司生产经营情况良好，加工类订单饱和，业绩稳健增长。 

附件清单

（如有） 
无 

日期 2019年 10 月 25日 

 

 


